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Al habla con el Presidente de la Comisión de Festejos, 

don Vicente Cachero 

Visitamos al Presidente de la Comisión de 
Festejos, D. Vicente Cachero Buitrón, con el 
fi n de conocer el balance en cuanto a festejos, 
durante el año que transcurre 1980. 

Largo y tendido nos estuvo hablando, y 
notamos, realmente, que el señor Cachero tiene 
grandes deseos de hacer muchísimas cosas den
tro de su Concejalía. 

«Antes de pasar a hacer un balance de este 
año 1980, y digo de este año, sin referirme a 
las fiestas de Septiembre del 79, porque fueron 
para mi Comisión una toma de contacto y un 
motivo de reflexión para todos los actos pro
gramados dentro del presente año, como dije, 
antes de hacer el balance, quiero dejar bien 
claro que en ningún momento ha pasado por 
la mente de la Corporación actual, en la que 
el Partido Socialista Obrero Español, es mayo
ritario el privar al pueblo de todo lo que con
sidera representativo y siente, y hago esta ob
servación para aclarar cualquier comentario u 
opinión contrario al quehacer de esta Corpora
ción Municipal que, como vuelvo a repetir es 
mayoritariamente de izquierdas. 

Así pues, no sólo pretendemos Gontinuar 
apoyando lo que el pueblo desea sino que, den
tro de las posibilidades económicas del Ayunta
miento, procuramos potenciarlas al máximo». 

P.-¿Cuál es el principal objetivo que mue
ve a la Comisión de Festejos a la hora de 
programar? 

R.-Un objetivo para nosotros fundamen
tal es el lograr en todos los actos la máxima 
participación del pueblo, de todas las edades, 
por ello se procura confeccionar un programa 
amplio del que puedan gozar desde el más niño 
hasta el hombre que disfruta del merecido des
canso tras su larga vida de trabajo. Y pienso 
que hasta ahora lo vamos consiguiendo. 

P.-Háganos, por favor, un breve resumen 
de las fiestas navideñas. 

R.-En las fiestas navideñas, por su mar
cado acento infantil, pretendimos dar a los ni
ños la oportunidad de participar montando un 
concurso de Christmas al que concurrieron más 
de tres mil, de los diversos colegios de la locali
dad; fue realmente una respuesta unánime. 

Se celebró, también, un concurso de villan
cicos, en el Cine Calatrava, con la participación 
de nueve Colegios. 

Sin triunfalismos, puedo asegurar que fue 
un bello espectáculo, y el local se vio total
mente abarrotado de público. 

También se celebró la Cabalgata de Reyes 
Magos, con desfile de cuatro carrozas, cuyo 
itinerario estuvo totalmente abarrotado de gran
des y pequeños. 

Así pues, en estas Fiestas Navideñas buscá
bamos la participación de los «fil ios» y la tu
vimos. No obstante procuraremos superarnos 
este año. 

P.-Dentro de la Feria de Mayo, ¿qué ac
tos destacaría usted, precisamente en cuanto a 
participación popular? 

Buitrón 

Asf estaba e l .Paseo] de San Gregorio 
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R.-Bien, en todos los actos hemos puesto 
todo nuestro cariño y calor, si bien en honor a 
la verdad, he de reconocer que el desfile de 
carrozas ha constituido una verdadera novedad 
para el pueblo, que lo ha acogido con gran en
tusiasmo, echándose a la calle, a pesar del mal 
tiempo. 

Quiero aprovechar para aplaudir y felicitar 
a las Asociaciones de Vecinos que, con su tra
bajo e ilusión, hicierón posib lli la celeb ración 
de este acto. Enhorabuena. 

.-

Otro IIcto muy entrañable fue la Proclama
ción de Zagala Mayor de las Ferias y Fiestas, 
y Pregón de Ferias celebrado en la caseta de la 
Juventud, en lugar de la Plaza de la Constitu
ci6n, debido al mal tiempo, y que este año he
mos tenido el honor y suerte de contar con un 
gran hombre como es José Prat. 

En fin , todos han resultado agradables, pe
ro esperamos hacerlo mejor, con la ayuda de 
todo el pueblo. 

P.-Un eslabón entre las Ferias de Mayo y 
Septiembre lo constituye la tradicional festivi
dad del Santo Voto. ¿Cómo ha sido este año? 

R.-Efectivamente, esta es una fecha con
memorativa ,a la que el pueblo se une con ex
traordinario calor. 

En la actuación de los Grupos de Coros y 
Danzas , este año Hinojosas, Herencia y Alcá-

zar de San Juan, el público acudió masivamen
te a la Glorieta de la Virgen de Gracia, siendo 
insuficiente las sillas colocadas para comodidad 
del público. 

La participación del pueblo en el reparto 
de comida ha superado la de años anteriores, 
habiéndose consumido más de mil kilos de car
ne, quinientos kilos de patata", cuarenta arro
bas de vino y veinte mil bollos de pan. 

Pensamos que esta festividad es algo muy 
representativo para el pueblo de Puertollano, y 
queremos potenciarla. 

El g rupo de Coros y Danzas de Herencia 
durante su Intervención. 

El Sr. Alcalde enciende la hoguera. 

P.-Por último, señor Cachero, ¿cómo se 
presentan las Fiestas de Septiembre? 

R.-Precisamente llevamos bastante tiemp. 
trabajando y producto de ello es el programa 
que figma en las páginas de este folleto. 

Deseamos que sean unas fiesta agradable. 
en las que los puertollanenses se divierta ¡:¡ 
y que los que nos visitan se lleven el grato re.
cuerdo de Puertollano. 

Dejamos al presidente de la Comisión de 
Festejos, con el que realmente resulta intere
sante habla r y al que deseamos toda clase d. 
éxitos. 

CLETO FERNA DEZ 
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